
第１回　がんばっています！！ 市内の団体や個人を紹介します。第１回　がんばっています！！

　朗読ボランティア「つばき

の会」（後川安希子会長、会員

１６名）は、「声の広報」として

市広報誌を読み上げ、録音した

ものを視覚障がいのある方に

届ける活動を２５年にわたり、

取り組んでいます。

　また、音声は市の公式ホー

ムページにも提供しています。

　平成６年に市福祉課から声掛けがあり、

活動を始めました。市広報を聞いた視覚障が

いの利用者さんは、「やっと市民になったよう

な気がする」と喜んでくれました。

　現在は、市の広報を月２回、他に社会福祉

協議会の福祉だよりや市議会だよりを音声の

CDにして利用者11人に送付しています。

　今後は字が読みにくくなった高齢者の皆さ

んをはじめ、たくさんの方々に聞いてもらい

たいと思っています。また、若い人にも活動

に参加してほしいと願っています。

　　　　　　　　　　　　　　（後川会長談）

朗読ボランティア「つばきの会」
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議会報告会「議会と語る会」を開催
　陸前高田市議会は、11月12日に岩手県立

高田高校の生徒を対象として「戻ってきたい

まち、住み続けたいまちにするには何が必要

か」をテーマに議会と語る会を開催しました。

　また、11月22日（金）午後１時30分から市

役所３号棟２階の議場で一般社団法人陸前高

田市建設業協会の方々を対象に「これまでの

復興の歩みと復興期間終了後における課題」

をテーマとして議会と語る会を開催します。

　なお、議会と語る会の内容は次号に掲載し

ます。編集委員
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